



Antrag

der Fraktion der CDU

Bestandsabbau ermöglichen – Belastungsspitzen abfedern

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, die personellen und sächlichen Voraussetzungen zu schaffen, um am Landgericht Kiel eine zeitlich befristete, zusätzliche große Strafkammer einzurichten. Diese soll es dem Landgericht ermöglichen, den Bestand an älteren Verfahren weiterhin effektiv abzuarbeiten und personelle Belastungen, die durch bereits laufende und durch anstehende Großverfahren entstehen, auszugleichen.

Hierbei hat die Landesregierung sicherzustellen, dass das erforderliche Personal für eine solche Kammer nicht von anderen Gerichten abgezogen wird, sondern der Justiz ergänzend zur Verfügung steht.

Die Landesregierung wird darüber hinaus aufgefordert, dem Innen- und Rechtsausschuss halbjährlich über die aktuellen Bestandszahlen am Landgericht Kiel zu berichten.

Barbara Ostmeier
und Fraktion